



Pièces	7 Pièces
Superficie	175 m²
Référence	2305502
Prix	655 000 €

Les Vans

Maison à vendre (07140)

07140 nous sommes ravis de vous présenter cette magnifique propriété de hameau du XVIIIème siècle, niché dans un environnement privilégié, cette résidence exceptionnelle localisé à seulement 5 minutes du centre du village des vans offre superficie habitable de 175 M², cette demeure spacieuse propose un agencement idéal pour une vie familiale confortable. Elle se compose de 4 chambres élégantes, parfaites pour accueillir vos proches et offrir un espace de repos privilégié. De plus, vous bénéficierez de 3 salles d'eau. Dès votre arrivé, vous serez immédiatement séduit par la grande pièce de vie ...

07140 We are delighted to present to you this magnificent 18th-century hamlet property. Nestled in a privileged environment, this exceptional residence located just 5 minutes from the center of the village of Les Vans offers a living area of 175 m². This spacious dwelling offers an ideal layout for comfortable family living. It comprises 4 elegant bedrooms, perfect for accommodating your loved ones and providing a privileged space for rest. Additionally, you will benefit from 3 bathrooms. Upon arrival, you will be immediately captivated by the large 60 m² single-level living area. This ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

